

Luis Angel REDONDO

CHECK AGAINST DELIVERY

4

Intervención de España 28/04/14 – EPU 19 Albania

**Orden de intervención: 4 de 63**

**Tiempo asignado: 2 minutos**

Muchas gracias Sr. Presidente.

España da una cordial bienvenida a la delegación de Albania y agradece su participación en este ejercicio, así como la presentación realizada por S.E.

España reconoce los esfuerzos realizados por Albania en materia de no discriminación por razón de género. En este sentido, España recomienda (1) a Albania que, en línea con lo establecido en el Informe de Progreso de la UE de 2013, siga profundizando en aquellas medidas que favorezcan la plena igualdad de género, prestando especial atención a la integración no discriminatoria de la mujer en el mercado laboral.

Albania aprobó una Estrategia Nacional para la población gitana y un plan de acción para la Década de la inclusión gitana. A pesar de ello, el Comité de Derechos Humanos considera que la minoría gitana continúa sufriendo discriminación en el país. Por ello, España recomienda (2) a Albania que refuerce la lucha contra la discriminación que dificulta a la minoría gitana el acceso a la vivienda, el empleo, la educación, servicios sociales y la participación en la vida pública.

Según el Comité de Derechos del Niño los castigos corporales contra niños son habituales en el ámbito doméstico, en el escolar y en el institucional. España recomienda (3) a Albania que aplique de forma más eficaz las leyes existentes que prohíben el castigo corporal contra niños.

Con el fin de favorecer una defensa integral de los derechos económicos, sociales y culturales, España recomienda (4) a Albania que firme y ratifique el Protocolo Facultativo del Pacto Internacional de derechos económicos, sociales y culturales.

España felicita a Albania por haber ratificado la Convención Internacional de derechos de las personas con discapacidad en 2013 y recomienda (5) a Albania que firme y ratifique el Protocolo Facultativo de la Convención Internacional de derechos de las personas con discapacidad.

Muchas gracias.